

En Rueda de

—Viene de la Pág. 2—

En la diligencia de ayer en el cuartel San Carlos, reporteros de todos los diarios de San Salvador fueron detenidos en el portón del regimiento, indicándoles un oficial que ninguno podría entrar por "órdenes superiores". Por su parte, el Dr. Francisco Vega Gómez, Juez Primero de lo Penal, expresó que no era él quien había puesto restricciones a los diarios y que ignoraba quién fuera.

La muerte del detective Zamora Arteaga se registró el mismo día cuando ocurrió el secuestro del señor Ernesto Regalado Dueñas. En esa ocasión —según declaración del propio Gral. Medrano— fue invitado a cenar por el Presidente de la República, quien le contó su preocupación por el secuestro, pidiéndole al indiciado su colaboración para dar con el paradero del secuestrado y conocer quiénes eran sus secuestradores. Cuando se dirigió a su casa, el Gral. Medrano fue interceptado en forma sospechosa por un automóvil en el que se conducían tres individuos vestidos de civiles, por lo cual el militar —añadió— creyó que se trataba de un grupo que iba detrás de él para matarlo, produciéndose a continuación la muerte del detective.

En la rueda de oficiales de ayer, el Gral. Medrano se hallaba con el pelo recortado al "estilo militar". Vestía un sweater blanco, mientras que los compañeros de la rueda, bastante parecidos a él, vestían chumpas con sweaters. El testigo Ayala, al ser colocado en el centro de la rueda, caminó tres veces de extremo a extremo revisando las caras de los oficiales, viéndolos detenidamente. De pronto se quedó fijo viendo el rostro del Gral. Medrano y lo señaló. La rueda de oficiales ya estaba lista cuando entró el Juez, fiscales y testigo al cuartel, por lo cual la diligencia duró a lo sumo unos tres minutos.

Tablero Judicial

—Viene de la Pág. 2—

locuilla.
Contra el reo sólo había la declaración de un menor de 10 años, que dijo que el móvil del crimen fue una disputa por unos cocos que había cortado el ahora occiso.

PERECE

La señora Ernestina Ayala Marcell, de 72 años, falleció antier en el Hospital Rosales, de una fractura en la cabeza que se ocasionó en una caída hace unos diez días, en Calle Modelo y Calle Lara de esta ciudad.

Extrajudicialmente, el Dr. Elvidio Ortiz González, Juez 3o. de Paz ha sido informado que la señora Ayala Martell fue derribada por un orate, conocido del lugar.

LIBRE

En Chalchuapa fue puesto en libertad por haber sido absuelto, el individuo Javier Luarca Corieto, procesado por homicidio en su tío Salomón Luarca Castro.

El delito fue cometido el 30 de enero del año pasado en el cantón La Libertad, de aquella jurisdicción.

El indiciado, a la hora de la vista pública, tomó la palabra, confesó al Tribunal que efectivamente había matado a su tío, pero en legítima defensa.

Reúnen Pruebas

—Viene de la Pág. 3—

Se informó también que el Gobierno mantiene la oferta de los cien mil colones para la o las personas que ofrezcan datos concretos sobre el paradero de los acusados en estos delitos.

VARIAS DETENCIONES

Ayer se supo que había varias detenciones con relación al caso, pero las autoridades no dieron informes para no entorpecer las investigaciones.

Artistas de Puerto Rico Llegan Para Presentar Obra de Béneke

Artistas que integran el grupo teatral "El Cisne", de Puerto Rico, llegarán procedentes de Miami, Estados Unidos para presentar en San Salvador la obra "Funeral Home", del Lic. Walter Béneke, Ministro de Educación de El Salvador. Las funciones del grupo teatral "El Cisne", serán en el auditorium de la CAESS, el jueves 25 de febrero, a las 8 de la noche, y el viernes 26 a las 6 y 8 pasado meridiano.

El grupo de teatro "El Cisne" viene a nuestro país bajo los auspicios del Patronato Pro-Cultura y su presentación es parte de los eventos culturales con motivo del II Festival Internacional de Música de El Salvador.

ELOGIOSAS REFERENCIAS. Al hablar de "Funeral Home",

los críticos de arte de otras latitudes dicen:

"Funeral Home", de Walter Béneke, es una de las obras más representativas de El Salvador, ya que en 1957 obtuvo el primer premio en el certamen Centroamericano de Cultura salvadoreña y ha sido escenificada en E-

cuador, Panamá, Puerto Rico, Costa Rica, Colombia, Japón, El Salvador y Guatemala, en donde ganó en 1966 el primer lugar en Concurso Centroamericano de Teatro Escenificado. Ha sido editada por la Dirección General de Publicaciones de El Salvador y por el Fondo de Cultura Económica de México. Actualmente está siendo traducida al inglés por la Universidad de Texas, Houston, EE. UU."

REPARTO. Ocho personajes intervienen en la obra "Funeral Home", cuya trama se desarrolla cabalmente en una casa de pompas fúnebres de un pueblo de los Estados Unidos. Dichos personajes son: Nancy Lowellyn, Milton Lowellyn, María, Bernardo, Priscilla Gordon, Percy Williams, Conny Lowellyn y Tommy Lowe-

lyn. Los hemos mencionado por orden de intervención.

Los actores que vienen a San Salvador son: Esperancita Martínez, Dean Zayas, Josie Pérez, Rolando Barral, Esther Guerrero, Joaquín Collazo, Anina Rojo y José María Rojo.

¿Toma usted diariamente sus Pastillas McCoy?

¿Lo quedan pocas?

Compre otra

caja hoy.

En venta en todas las droguerías en tamaños de 24, 40 y 60 Pastillas.



DECK SHOE ADOC

Hemos hecho un zapato que usted no puede usar todos los días... a menos que todos los días pueda andar como le dé la gana...

Deck Shoe viene en gran variedad de colores... Y en estilos para hombre, para mujer y para niños... Son increíblemente cómodos y tienen la calidad ADOC...

Deck Shoe, úselos siempre que pueda... siempre que pueda andar como le dé la gana...

Fabricados por **ADOC**

EL ZAPATO PARA "ANDAR" COMO LE DE LA GANA.